

Benefizlauf 2015 für krebskranke Kinder in Oberwiesenthal

SCHWITZEN für den guten Zweck

Zunächst ging es auf der 1,3 Kilometer lange Strecke den Fichtelberg hinauf

Oberwiesenthal: die höchstgelegene Stadt Deutschlands liegt am Fuße des Fichtelbergs und ist anerkannter Luftkurort. Mitten im Stadtzentrum schlängelt sich eine leuchtend gelbe menschliche Perlenkette durch den von Hügeln geprägten Ort. Sie alle sind Teilnehmer des **vierten Benefizlaufes** des Chemnitzer Elternvereins krebskranker Kinder e.V. Die LéonWood® Holz-Blockhaus GmbH ist zum zweiten Mal hintereinander **Hauptsponsor** dieses Laufs und hat die sonnengelben Laufshirts zur Verfügung gestellt, die mit der echten Feuerkugel am Himmel um die Wette strahlen. Bei heißen 29°C im Schatten freut sich auch der berühmte **Schirmherr Jens Weißflog** über den regen Zuspruch an Teilnehmern, der von Jahr zu Jahr steigt: „Wahnsinn!“.

Der erfolgreichste deutsche Skispringer aller Zeiten und **LéonWood®-Markenbotschafter** unterstützt die Benefiz-Veranstaltung seit Anbeginn – hat den Lauf nicht nur nach Oberwiesenthal, sondern auch das Unternehmen mit Sitz in der Lausitz mit ins Boot geholt:



Unter den über 800 Läufern waren auch zahlreiche Kinder



LéonWood®-Markenbotschafter Jens Weißflog gibt den Startschuss zum Lauf um den Fichtelberg

„Jens fragte mich, ob wir uns bereits sozial engagieren. Ich konnte mir sofort vorstellen, Jens und die ehrenvolle Arbeit des Vereins zu unterstützen“,

so LéonWood®-Geschäftsführer Dieter Schenkling. Der Blockhaus-Experte fördert den Event nun nicht nur mit Sachspenden bzw. finanziell – Geschäftsführer Heiko Jost überreichte auch in diesem Jahr wieder einen **Scheck über 1.000 Euro** – sondern auch personell: wieder hat sich eine große Delegation bestehend aus Mitarbeitern bereit erklärt, für den guten Zweck mitzulaufen. Am Ende des Tages wird das LéonWood®-Team sage und schreibe **61 Runden** gelaufen sein.

Neben den gelben Laufshirts und der Geldspende von 1.000 Euro stellt LéonWood® zusätzlich eine am Schlüsselbund hängende rote Teilnehmerkarte, die jedem Läufer um den Hals hängt. Schon im letzten Jahr hat das damals orangene Laufshirt große Begeisterung unter den Läufern ausgelöst, wie Peggy Strobel vom Elternverein berichtet:

„So eine tolle Idee! Die Leute fanden das letztes Jahr so spitze. Ein großes Dankeschön!“

Und auch dieses Jahr ist der Ansturm auf die diesmal gelben Laufshirts groß: 800 Stück hat LéonWood® mitgebracht, diese sind binnen kürzester Zeit vergriffen!



LéonWood®-Geschäftsführer Heiko Jost und Technikleiter Enrico Lobedan übergeben den Scheck im Wert von 1.000 Euro gemeinsam mit Markenbotschafter Jens Weißflog



Jens Weißflog ließ es sich nicht nehmen, eine private Runde mit LéonWood®-Techniker Ernst Littel zu laufen.

„Unglaublich, wie viele Läufer kein LéonWood®-Laufshirt anhaben“, freut sich Schirmherr Jens Weißflog. „Das bedeutet, dass sich deutlich mehr als 800 Menschen zum Benefizlauf angemeldet haben – 200 mehr als im letzten Jahr!“ Sie bewegen sich auf der anspruchsvollen Strecke von **1,3 Kilometern** rund um die oberwiesenthaler Freilichtbühne. Für die 260 Kinder gibt es eine eigene 400 Meter lange Kinderstrecke und auch Rollstuhlfahrer können auf einer eigens für sie angelegten Runde für einen guten Zweck schwitzen. Jede gelaufene Runde bringt eine Spende. Und natürlich lässt es sich auch Benefizlauf-Schirmherr und LéonWood®-Markenbotschafter Jens Weißflog nicht nehmen, einige Runden zu laufen.



Das LéonWood®-Team nach 61 erfolgreich absolvierten Runden.



Laufbegeisterter Mini-Trupp mit gelben Laufshirts und den roten LéonWood®-Teilnehmerkarten

Am Ende des Tages sind genau **4.625 Runden** zugunsten krebskranker Kinder gelaufen. Wie viel Geld zusammen gekommen ist, ist bis zum jetzigen Zeitpunkt noch nicht bekannt. Der Elternverein krebskranker Kinder e.V. hofft aber, dass die letztjährige Spendensumme von mehr als 20.000 Euro wieder erreicht wird. Für den **überwältigenden Zuspruch** sprechen sowohl der Verein, als auch die LéonWood® Holz-Blockhaus GmbH mit ihrem Markenbotschafter Jens Weißflog allen Beteiligten ihren großen Dank aus!



Das LéonWood®-Team bei der Extra-Runde mit Ex-Skispringer Jens Weißflog



Mit 12 Runden ist Techniker Sebastian Retsch erfolgreichster LéonWood®-Läufer. Hier beendete er gerade seine 7. Runde.



Schirmherr Jens Weißflog



LéonWood® sponserte unter anderem 800 sonnengelbe Laufshirts



Geschäftsführer Heiko Jost und Jens Weißflog werten den Lauf aus

Spenden auch Sie!



ELTERNVEREIN
KREBSKRANKER
KINDER E.V. CHEMNITZ

Kontakt:

Rudolf-Krahl-Straße 61a
09116 Chemnitz

Telefon: 0371 / 42 08 99

Fax: 0371 / 41 10 00

E-Mail: ekk-chemnitz@t-online.de

Sparkasse Chemnitz

Konto- Nr.: 3505006490

BLZ: 87050000

IBAN: DE96 8705 0000 3505 0064 90

BIC: CHEKDE81XXX

Deutsche Bank Chemnitz

Konto- Nr.: 112879201

BLZ: 87070024

IBAN: DE54 8707 0024 0112 879201

BIC: DEUTDE33HAN

Die Aufgabe des Elternvereins krebskranker Kinder e.V. Chemnitz ist es, krebskranke Kinder und Jugendliche sowie deren Familien zu begleiten – und das von Erkrankungsbeginn, während der Behandlungszeit sowie in der Nachsorge bis zur Reintegration in das normale Leben. Wenn die Erkrankung einen schweren Verlauf nimmt, hilft der Verein Betroffenen mit Todessituationen sowie mit Trauer zurechtzukommen. Die Arbeit basiert auf einer engen Zusammenarbeit mit den Ärzten und dem medizinischen Personal der Kinderkrebstation der Klinik für Kinder- und Jugendmedizin Chemnitz.

Elternverein krebskranker Kinder e.V. Chemnitz

Mitglied der Deutschen Leukämie Forschungshilfe • Aktion für krebskranke Kinder e.V.

Elternverein krebskranker Kinder e.V. Chemnitz • Rudolf-Krahl-Str. 61a • 09116 Chemnitz

LeonWood Holzblockhaus GmbH
Geschäftsleitung
Mauster Dorfstraße 78
03185 Teichland OT Maust

10. Juni 2015

Sehr geehrter Herr Schenkling,
sehr geehrter Herr Jost,

Menschen wie Sie sind es, die den Benefizgedanken tragen und umsetzen. Ohne Sie wäre es nicht möglich, eine so tolle Veranstaltung durchführen zu können. Herzlichen Dank für die wunderschönen Läufershirts und die überreichte Spende. Das leuchtende gelb der Shirts verwandelte den Skihang in eine bunte Wiese. Es war sehr beeindruckend, dass Sie auch noch mit einem so starken Läuferteam an den Start gegangen sind.

Es ist kaum zu glauben, in diesem Jahr stellten sich mehr als 800 Läufer der anspruchsvollen Herausforderung der Strecke. Gemeinsam schafften sie, trotz der Wärme, 4625 Runden.

Wir sind sehr erfreut, denn eine nochmalige Steigerung der Beteiligung, war für uns nicht vorstellbar.

Zahlreiche ehemalige Patienten waren mit ihren Familien nach Oberwiesenthal gekommen, die Anteilnahme der vielen Läufer beeindruckte sie sehr.

Unsere Mitarbeiterinnen und ehrenamtlichen Helfer werten gegenwärtig den Lauf aus. Der rege Zuspruch spiegelt sich sicher auch in einem guten Spendenerlös wider. Das Geld wird uns helfen, unsere Betreuungsangebote für die krebskranken und schwerstkranken Kinder, deren Geschwistern und deren Eltern finanzieren zu können.

Sie, sehr geehrte Herren, trugen ganz wesentlich zum guten Gelingen der Veranstaltung bei. Nochmals ein herzliches Dankeschön dafür.

Wir wünschen Ihnen, Ihren Familien und Mitarbeitern Gesundheit, eine schöne Sommerzeit und hoffentlich im nächsten Jahr auf ein Neues.

Mit freundlichen Grüßen


Dagmar Loße
Leiterin der Geschäftsstelle

Vereinsregister Nr. 106 beim Amtsgericht Chemnitz
Vorsitzende: Dr. med. Ingrid Krause, Stellvertreter: Jens Seidel, Karin Spielvogel und Janina Mann
Tel. 0371/42 08 99 • Fax 0371/41 10 00 • e-mail: ekk-chemnitz@t-online.de
Bankverbindung: Deutsche Bank PG AG, Filiale Chemnitz • BLZ 870 700 24 • Spendenkonto 1 128 792 01
IBAN: DE54 8707 0024 0112 8792 01 • BIC (SWIFT): DEUTDE33HAN
Sparkasse Chemnitz • BLZ 870 500 00 • Konto-Nr.: 3 505 006 490 • Steuer-Nr.: 215/140/00414
IBAN: DE96 8705 0000 3505 0064 90 • SWIFT-BIC: CHEKDE33HAN

